

Heute den Wald von Morgen gestalten!

Das Waldprojekt umfasst eine Vielzahl an unterschiedlichen Tätigkeiten. Beispielsweise werden Eichen und Nadelhölzer **gepflanzt**. Hingegen Pionierpflanzen, wie z.B. Pappeln und Birken, müssen nicht angepflanzt werden, da sie bereits sehr gut wachsen. Außerdem werden Bäume von Gestrüpp befreit, damit sie mehr Nährstoffe und Licht bekommen. Zusätzlich werden **Wege aus Holz** gelegt, um das durchnässte Gebiet besser zu durchqueren und die Versiegelung des Bodens zu vermeiden.





Warum wird dieses Projekt gemacht?

Borkenkäfer hatten den Fichtenwald, welcher im Besitz der Stadt ist, befallen, weshalb der Wald abgeholzt wurde. Durch die Zusammenarbeit mehrerer Schulen soll der Bereich um den "Brachwald" wieder zum Leben erweckt werden. Unter anderem beteiligt sich auch das AvH-Gymnasium. Die zuständige Lehrkraft Caroline Daamen betont, dass alle Interessierten zur Mitarbeit herzlich eingeladen sind. Schließlich ist es ein Projekt, welches ganz im Sinne der Sustainable Development Goals handelt.



PFLANZEN FÜR EINE GEMEINSAME ZUKUNFT!

Neugierig? Dann kontaktiere Frau Caroline Daamen per E-Mail: c.daamen@avh-gymnasium.de



